



チーム玉幡



第17号
R8年2月2日
文責 堀内 貴司

頑張っています！！3学期

1月9日（金）から始まった3学期、あっという間に3週間あまりが過ぎました。この3週間の間に、学校ではいろいろな活動が行われ、子どもたちは充実した日々を過ごすことができました。



1/19（月）
モジュールの時間に各教室をまわり、3学期の学級役員に任命証を渡しました。

1年生 「地域の方とのふれあい集会～昔の遊び～」

1月16日（金）に、竜王中部公園セミナーハウスの御協力により、約20名の地域の皆様に来ていただき、行いました。けん玉、だるま落とし、紙でっぽう、あやとり、お手玉、おはじき、竹とんぼの7つの遊びを教えていただきながら、楽しく交流することができました。



6年生 合唱指導

卒業式での発表に向けて、竜王小合唱部顧問の小尾一彦先生に、2学期から何回か御指導をしていただいている。

3年生 1/29（木）出前授業

甲斐市生涯学習文化課の大柴宏之さんを講師にお招きし、社会「昔からの道具の移り変わり」の学習を行いました。



2年生 図工

段ボールを使った造形遊び



1/30(金)

なかよしタイム

たてわり班で、
しっぽ取りゲームをして遊びました。



5年生 6年生 スキー教室

1/20(火) 富士見高原スキー場にて



なわとびチャレンジ週間

全校で、縄跳びで体力づくりに取り組んでいます。休み時間に練習する子どもたちです。

2月3日は節分、

4日は立春

まだまだ寒い日が続きますが

～暦のうえでは 春です～

<インフルエンザの罹患者が増えています。気を付けましょう。>



節分には、様々な習わしがあります。年の数(数え年)だけ豆を食べたり、今年の運気がよい方角(恵方)を向いて恵方巻を食べたり、ヒイラギの枝にイワシの頭を刺して玄関先に飾ったり、「鬼は外、福は内」の掛け声で豆まきをしたり…。

ところで、節分の鬼は、人間の煩惱の種類によって色分けされているそうです。赤は欲望、青は憎しみ・怒り、黄は甘え・後悔、緑は怠慢・病気、黒は疑いの心・愚痴という心を表しているという説があります。欲張りな鬼、怒りん坊の鬼、わがままな鬼、怠け鬼、忘れん坊の鬼、散らかし鬼、ゲームやり過ぎ鬼、いろいろな鬼が子どもたちの心の隙を狙っています。子どもたちだけでなく、私たち大人も気を付けていきたいものです。豆まきをして、いろいろな鬼を退治できるといいですね。

授業参観 お待ちしています。

今年度最後の授業参観が行われます。子どもたちの一年間の頑張り、成長をぜひ御覧いただきたいと思います。

2月13日(金)6年生 感謝の会「お世話になったお家の方に感謝の気持ちを伝えよう。」

2月13日(金)5年生 総合的な学習の時間「鎌倉の文化や歴史を知ろう。」の発表

2月17日(火)4年生 総合的な学習の時間「10歳の自分を見つめよう。」の発表

2月17日(火)3年生 総合的な学習の時間「食べることについて考えよう。」の発表

2月19日(木)2年生 生活科「あしたへジャンプ」(これまでの成長の記録)の発表

2月19日(木)1年生 生活科「できるようになったよ。1年間をふりかえろう。」の発表